

TENÍA SUPERSUELDO

## Empleado reclama a senadores por destitución

En medio de la inquietud de los funcionarios del Congreso por las indagaciones para detectar mal uso de licencias médicas para viajar al extranjero, un empleado de la Cámara Alta reclamó a los senadores por su despido. Se trata de Carlos Becerra, jefe de Personal del Senado, actualmente suspendido de sus tareas, tras ser sumariado. El empleado figura entre los trabajadores del Senado que perciben “supersueldos” (\$12 millones bruto en su caso). Cercanos a Becerra aseguran que su destitución obedecería a una supuesta “persecución” y apuntan al secretario general Raúl Guzmán. El caso, dicen, tendría similitudes al de otro funcionario del Senado, Javier Norero, echado y luego reincorporado por orden de la Corte Suprema. En concreto, Becerra pide a los senadores de la comisión de Régimen Interior que “ejerzan” sus potestades sobre la “legalidad y oportunidad” de las medidas que desembocaron en su despido (aún en trámite), y en una carta enviada a esta instancia no ahorra calificativos para criticar a Guzmán.